



BECAS - CENTRO INFANTIL SAGRADOS CORAZONES

AÑO 2026

DESCRIPCIÓN Y FINES DEL PROYECTO

Situación social

Mozambique continúa siendo uno de los países más pobres del mundo. Con una extensión territorial de 801.590 Km² y una población de 32.970.000 habitantes. En 2021 Mozambique ocupó uno de los últimos puestos de la categoría de bajo desarrollo humano (el 185, sobre un total de 191 países). Pese a la mejora en su índice de Desarrollo Humano y en otros indicadores vinculados a este, su valor se encuentra también por debajo de la media de estos grupos con los peores datos.

A nivel político, la paz formal dio paso a una democracia multipartidista que con el tiempo ha evidenciado diferentes deficiencias y grandes asignaturas pendientes. Uno de los principales cambios recientes está vinculado a la explotación de recursos extractivos, mayormente carbón y gas natural en las provincias de Tete y Cabo Delgado, respectivamente. Todo ello ha supuesto el desembarco de grandes empresas transnacionales, tanto desde el Norte como desde el Sur Global.

Tiene un promedio de edad de 17,4 años, debido a que el 45% de su población es de menos de 15 años. Las precarias condiciones de vida en el país motivan que exista una fuerte corriente migratoria hacia, sobre todo, Portugal, Sudáfrica y Brasil. Su esperanza de vida es baja, su mortalidad infantil se encuentra entre las más elevadas del mundo, y su índice de desarrollo humano es uno de los más bajos del mundo. Sin embargo, desde el final de la guerra civil en los años 1990, su calidad de vida ha mejorado notablemente registrándose avances económicos significativos.

La elevada tasa de pobreza de Mozambique se debe a las catástrofes naturales, las enfermedades, el elevado crecimiento demográfico, la baja productividad agrícola y la desigual distribución de la riqueza. Boane es una de las poblaciones que rodean Maputo y su cercanía a la capital (40 Km) ha permitido que creciera mucho en los últimos años y continúa creciendo. La población pasa ya de los 100.000 habitantes.

Boane carece de infraestructuras y tiene muy deficiente el abastecimiento

Entidad solicitante

Centro Infantil Sagrados Corazones



Brígida Macamo
Felipa Fernández



Rua 1º de Maio, 129
Boane-Maputo



00258 85 24 22 794
00258 85 61 12 535



brimacamo@gmail.com
2xiluva@gmail.com

País Mozambique



Fundación Aymer
congregación religiosas Sagrados Corazones



de agua, la energía eléctrica, la asistencia sanitaria y la escolarización, pero está en expansión, situándose a medio camino entre ciudad y pueblo.

El mercado informal de subsistencia, pequeñas explotaciones agrícolas dependientes de las lluvias y gente sin empleo convive con estudiantes y una clase media que venida de la capital va instalándose en Boane. En Mozambique, tan solo el 4% de los niños menores de 5 años frecuentan la enseñanza pre- escolar. Como consecuencia, la mayoría de los niños tiene un mal desarrollo mental, lingüístico y social.

Esto se debe a la falta de escuelas que imparten esta enseñanza, así como la escasez de profesores cualificados, unido a la escasez de recursos económicos para hacer frente a los gastos que esto implica ya que no es una enseñanza obligatoria en el país. En las zonas rurales, donde vive la mayoría de la población, las organizaciones de la sociedad civil e instituciones como la nuestra están invirtiendo en esta realidad de manera que se pueda ayudar a la mejora de la educación de los niños desde una edad temprana.

Descripción del proyecto

La Congregación de los Sagrados Corazones dirigen este Centro Infantil desde el año 2001, como respuesta a una necesidad educativa y social ya que el Estado mozambiqueño no contempla la educación infantil como una etapa de educación obligatoria, de lo que se deriva la falta de apoyo de recursos económicos para esta etapa educativa. Con las aportaciones que las familias y encargados de educación realizan se consigue hacer frente únicamente a los gastos fijos y ordinarios del centro, pero no a todo lo que suponen gastos extraordinarios como: manutención, mejora de las instalaciones, etc; dependiendo para ello de donaciones externas.

Con el cambio climático y el desarrollo de la urbanización nuestras instalaciones se ven afectadas por aguas de lluvias torrenciales mal canalizadas y aguas subterráneas que afloran a la superficie.

Fecha de inicio del proyecto

El Centro Infantil está funcionando desde 2001

Objetivos

Posibilitar la escolarización de 10 niños en situación de vulnerabilidad, de edades entre 3-5 años, en la enseñanza pre-escolar.

Fin de la ayuda solicitada

Becas de estudio para escolarización de 10 niños, entre 3-5 años, sin posibilidades económicas y en situación de vulnerabilidad en nuestro Centro Infantil durante un año lectivo. Con la ayuda solicitada se cubrirían los siguientes gastos por alumno:

- Matrícula
- 10 mensualidades
- Uniforme
- Material escolar.





COLECTIVO AL QUE SE ATIENDE

Niños y niñas entre 3-5 años con bajos recursos económicos y en situación de vulnerabilidad.

NÚMERO DE BENEFICIARIOS

10

NÚMERO DE VOLUNTARIOS QUE COLABORAN

0

PRESUPUESTO TOTAL DEL PROYECTO

5.000 €

CANTIDAD SOLICITADA A LA FUNDACIÓN

5.000 €

OTROS COLECTIVOS QUE AYUDAN CON DONATIVOS Y SUBVENCIONES

Donativos particulares de amigos y conocidos



Fundación **Aymer**
congregación religiosas Sagrados Corazones

Fotos



Fundación Aymer
congregación religiosa Sagrados Corazones